

UNIVERSITAS INTERNASIONAL BATAM

Fakultas Hukum
Program Sarjana Ilmu Hukum
Semester Ganjil 2019/2020

PENYUSUNAN FORMAT PERMOHONAN PERBAIKAN KESALAHAN INFORMASI DALAM AKTA KELAHIRAN DI PN BATAM KELAS 1A

Rosalina Jonas Putri
NPM: 1651031

ABSTRAK

Kutipan Akta Kelahiran merupakan dokumen administrasi kependudukan yang dibuat dan diterbitkan oleh instansi yang berwenang dalam rangka penataan data kependudukan melalui pendaftaran penduduk sebagaimana telah diatur dalam “Undang-Undang Administrasi Kependudukan No. 24 Tahun 2013” dalam penerbitan dokumen administrasi kependudukan tersebut pejabat yang berwenang untuk membuat dan menerbitkan dokumen tersebut tidak luput dari adanya kesalahan pengetikan, sehingga dalam kurun waktu 3 bulan permohonan mengenai perbaikan kesalahan pada akta kelahiran di PN Batam Kelas 1A mencapai 382 perkara. Dalam proses pemeriksaan di persidangan permohonan yang dibuat oleh pemohon sering tidak bersesuaian dengan apa yang sebenarnya dibutuhkan oleh pemohon tersebut, sehingga hakim pemeriksa sering menyarankan pemohon untuk merubah atau mencabut permohonannya, dan hal tersebut tentu sangat merugikan pemohon dalam bentuk materiil maupun immateriil.

Laporan kerja praktek penulis lakukan berdasarkan penelitian lapangan yang mengacu pada data primer dan data sekunder. Tahapan dalam perancangan laporan kerja praktek terdiri dari tahap awalan (melakukan riset), penerapan (menganalisa data dan merancang luaran proyek), penilaian (menilai kesesuaian luaran proyek yang telah di rancang) dan pelaporan.

Format Permohonan Perbaikan Kesalahan Pada Akta Kelahiran yang baik dan benar sesuai dengan kebutuhan pemohon ialah luaran proyek yang penulis hasilkan dengan tujuan memudahkan masyarakat dalam membuat permohonan perbaikan kesalahan pada akta kelahiran dan memberikan informasi mengenai apa yang harus dilengkapi pada saat mendaftarkan permohonan. Hasil dari implementasi luaran proyek ini membantu masyarakat dalam membuat permohonannya yang akan diajukan ke PN Batam Kelas 1A.

Kata Kunci: Pengadilan Negeri, Format Permohonan, Akta Kelahiran.